



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura en medicina

Diagrama de flujo



TEMA: Análisis de la toma de decisiones clínica

**nombre del alumno: Paola Isabel
Díaz Sánchez**

Grado: 8

Grupo: A

**Materia: Análisis de la decisión de la
clínica**

**Nombre del docente: Dra. Citlali
Berenice Fernández Solís.**

Que son las decisiones clínicas:

Son aquellas en donde el personal médico, debe de tomar una decisión clínica en la cual sea beneficio hacia las personas, en el cual ayude hacia su tratamiento y padecimiento, es por eso que se busca de manera metodológica para llegar a un mejor diagnóstico, en todo este procedimiento está basado , en la intuición, el conocimiento y el saber que va a pasar sobre el tratamiento que se le dará al paciente, en todo el proceso se debe de buscar la satisfacción del paciente, es como se el personal de salud hace como la simbiosis o mira de distinta forma como ser fuera un arte todo el proceso que deben de hacer, para la mejoría del paciente.

En la ayuda de la toma de decisiones , existe la toma individual la cual consiste en platicar con el personal que cuida al enfermo, y llegar a una conclusión junto con el médico para el beneficio del enfermo también, existe un método en donde se dice que es detrás del paciente el cual pues , ante el paciente deben de actuar como si todo estuviera bien pero pues evita decirle la gravedad en la que se encuentran, y hay otro tipo en donde se puede decir que hay de frente del paciente, esto es una de las mejores formas de tener la relación de tener médico-paciente, en la cual pues también el paciente ayuda a saber qué es lo que es mejor para el con el apoyo del médico.

Las herramientas para tomar una decisión es de suma importancia, para tomar la mejor decisión es por eso que se debe de basar en tener información correcta, las personas correctas, formato, canal y el momento , son de suma importancia porque nos ayuda a saber un orden de cómo se puede ir implementando la decisión que favorezca al paciente en entorno a su enfermedad, por otra parte cabe recalcar que en la actualidad se ha demostrado que la relación médico paciente es de mucha ayuda ya que pues de ahí han surgido nuevos modelos los cuales son el modelo paternalista en el cual el medico deja que la decisión sea tomada por el paciente también pero en otro la decisión tomada solo abarca lo que el medico piensa y no deja que se le ayude ya que todo lo que pase al paciente será la responsabilidad de este para no involucrar a más personas.

Para poder tomar una buena decisión es necesario saber que existe la incertidumbre de lo que pueda pasar ya que pues se está experimentando , esto también abarca el sistema estructural, las alternativas disponibles pero también el saber que si esto no funciona saber cuántas alternativas tenemos es por eso que se debe de checar la frecuencia con la que se usa este método para ya irse con la seguridad si va a funcionar o no, para tomar una buena

decisión también consta de saber cuál es problema, buscar el análisis del problema, saber cuáles son las problemáticas más importantes y tratar de buscar una solución rápida , para que sea mucho más rápido todo este proceso de ayudar al enfermo.

Por otra parte es de suma importancia tener las herramientas sobre la toma de decisiones ya que es favorable ya que con estas herramientas nos permite conocer más sobre la enfermedad o bien saber el liderazgo que se puede llegar a tener ya que nos ayuda a acelerar el proceso de curación para las personas, es por eso que en la práctica clínica deben de estar presentes para tener, mejores resultados, por otra parte también cabe tomar en cuenta las estrategias para la toma de decisiones , es por eso que se hace una hipótesis en la cual se habla de que es lo que podría pasar o bien cómo es que se puede ayudar ya en la enfermedad para el diagnóstico y checar de manera demográfica el porcentaje que este conlleva.

Otro punto es la comprobación de la hipótesis en la cual busca llegar al mejor diagnóstico para el paciente pero antes de que pase esto debe de mandar hacer algún estudio que le ayude de pilar a saber el diagnóstico correcto es por eso que esta lleva un poco mas de tiempo determinar todo el resultado, se busca también buscar la mejor alternativa que ayude a que el tratamiento no sea tan caro y que los familiares lo puedan costiar. Por otra parte debemos de saber que tipo de umbral se tiene en cuanto al tratamiento ya que si este esta por debajo se si puede seguir con el tratamiento pero si este esta por arriba aun que se hagan diversos análisis no es permitido seguir con el tratamiento ya quepues este indica que no hay un tratamiento específico para esta enfermedad.

CONCLUSION:

En este apartado uno se da cuenta de lo importante que debe de ser tomar una decisión para el beneficio del paciente ya que pues esta nos muestra cómo ayudarlo, es por eso que de vez en cuando se debe de tomar en cuenta la opinión de otros compañeros o bien hacerlo por votación que procedimiento se le debe de realizar a nuestro paciente es por eso que la toma de decisiones a veces se suele compartida, pero hay veces que solo debemos de seguir la intuición y sabiendo que nos debemos de basar de bibliografías confiables para que estés seguros de cómo abordar la enfermedad, por otro punto las herramientas que se usan de una manera fabulosa ya que nos ayuda a saber que si lo que estamos aplicando es lo ideal para nuestro paciente, es por eso que durante , la toma de decisiones se deben de abordar diferentes pasos ya que estos nos ayudaran a que todo salga bien para el beneficio de todos y sea alegría poder llevar este tipo de decisiones.

(Toma de decisiones clinicas)

Bibliografía

(s.f.). *Toma de decisiones clinicas.*